



La fiesta de mañana.

Como ya saben los lectores de ESTUDIO mañana será la gran recepción de los alumnos de la Facultad de Derecho de la Universidad de Santo Tomás.

Se efectuará en el amplio salón de fiestas del Hotel de Francia, conocido por Ideal Roof.

La han organizado los alumnos del tercer año en honor de los que han de graduarse al término del presente curso.

A juzgar por los preparativos que se han hecho, el acto promete ser concurrido y brillante.

Bienvenidos.

Con motivo de las brillantes fiestas religiosas y profanas en honor de Santo Tomás de Aquino por el Sexto Centenario de su canonización y que terminarán mañana por la tarde con la gran procesión del Santísimo, encuéntrense en esta capital los Sres. Obispos de Calbayog, Mons. Hacıbang, de Vigan, Mons. Hurth, de Zamboanga, Mons. Clos y de Lipa, Mons. Verzosa a quienes ESTUDIO envía su respetuoso saludo, deseando a tan ilustres Príncipes de la Iglesia una agradable estancia en esta capital.

Por igual motivo se encuentra entre nosotros el batallador periodista católico P. Cuenco, a quien enviamos nuestro saludo.

También expresamos nuestra bienvenida a cuantos párrocos y sacerdotes, admiradores de esta humilde revista, se encuentran en Manila por el motivo apuntado.

Un Tea Desant

Fué de apariencia oriental.

El lugar de la celebración, el edificio del Colegio Médico Farmacéutico, estuvo iluminado con faroles japoneses.

Se celebró el jueves, en honor de cuantas personas y entidades

contribuyeron al éxito de la reciente campaña de recaudación de fondos para la Liga Antituberculosa.

En el Club Alemán.

Mañana, a las once de la mañana, se celebrará una recepción en el Club Alemán.

La motivo la colocación de la primera piedra del nuevo edificio social que se levantará en la calle de San Luis, cerca de la Casa de España.

Se augura que el acto será brillante, pues a él acudirán distinguidas personalidades y familias de esta capital.

Una boda en Negros.

Para mañana está anunciado el enlace de dos distinguidos jóvenes de la región visaya.

Son la Srta. Vicenta Cuaycong y el joven D. Teodoro Lopez, hijo del acaudalado D. Eusebio, y que acaba de regresar de un viaje por Europa y América.

Las ceremonias se efectuará en Cadiz, Negros Occidental y prometen ser un gran acontecimiento singular en aquella localidad.

Anticipadamente, enviamos nuestra enhorabuena a los próximos futuros esposos.

Una boda en Paco

Día: el martes de la presente semana.

Contrayentes: la bella Srta. Monserrat García y el joven D. Carmelo Manzano.

Ambos conocidos y apreciados en nuestra comunidad.

Ella es hija del aplaudido actor a ficionado D. Matías García, jefe de la estación ferroviaria del mencionado distrito de Paco y uno de los más entusiastas miembros del Bohemian Sporting Club.

El es oficial de la marina mer-

cante y pertenece a la conocida familia de su apellido.

Apadrinaron a los nuevos esposos, la tía de la novia Da. Paz García de Cacho y el hermano político del novio, D. Alfredo Pardo de Tavera.

Después de la nupcial ceremonia se llevó a efecto una agradable fiesta.

A los novios vaya nuestra cordial felicitación y nuestros votos por que disfruten de largas venturas en su nuevo estado.

En Manila.

Encuéntrense en esta capital de regreso de los Estados Unidos los nuevos distinguidos esposos, D. Angel M. Elizalde y la bella y joven Sra. Marie Spreckless, que no hace muchos contrajeron matrimonio en San Francisco de California.

Estarán en Manila durante un periodo indefinido.

Vaya a ellos nuestro saludo de bienvenida.

Por un cumpleaños

Con piadoso acierto la distinguida Sra. Da. Leonor Da Rosa viuda de Martinez, celebró el sábado último su cumpleaños, renovando la consagración de su hogar al Sagrado Corazón de Jesús.

Se encargó de las ceremonias el R. P. José Valbona, S. J. quien dirigió a los muchos presentes una edificante plática.

La parte musical del acto corrió a cargo de las Srtas. Conchita Gil y Adelita Reyes.

Después se improvisó un concierto en el que tomaron parte las Srtas. Adelita Reyes, Conchita Salinas, María Osma y las niñas de Biel, y la primogénita de la festejada.

A ésta vaya nuestra felicitación y nuestros votos por que el Señor la conserve muchos años.